

Adler Willmering kürt die Majestäten

TITELTRÄGER Am knappsten war das Ergebnis im Wettbewerb um die Schützenliesl. Zur Siegerehrung kamen auch Gäste aus Buschbell.

WILLMERING. Die Kür der neuen Majestäten des Adler Willmering ist mit großer Spannung erwartet worden. Erste Schützenmeisterin Erna Leirich hatte zu diesem Anlass sowie zur Ehrung der Vereinsmeister und des besten Wander-Pokalschützen ins Adler-Schützenheim eingeladen.

Jugendleiterin Franziska Preischl verkündete Maximilian Lang als Jugendkönig, der seinen Titel verteidigte. Im Wettbewerb um die Schützenliesl hatten Simone Leirich und Franziska Preischl exakt den gleichen Teiler erzielt. Das bessere Deckblatt entschied zu Gunsten von Simone Leirich als neuer Schützenliesl.

Horst Tischner errang – das fünfte Mal in zwölf Jahren – mit einem 113-Teiler die Schützenkönigswürde. Ihm wurde die Schützenkette vom bisherigen König Wolfgang Zellmer übergeben. Neuer Luftpistolenkönig ist Jürgen Braun.

Der Osserpokal wurde von Andreas Hirmer gewonnen. Den Osser-Pokal darf Andreas Hirmer ein Jahr behalten, muss ihn dann aber laut Vereinbarung an Karin Braun übergeben, da sie bei diesem Wettbewerb das beste Schießergebnis in den fünf aufeinander folgenden Jahren mit einem 18,9 Teiler erzielt hat.

Die Ehrung der Vereinsmeister zeigte, dass sich die Adler-Schützen-Jugend mit ihren schießsportlichen Leistungen sehen lassen kann.

Schützenmeisterin Erna Leirich präsentierte ein kleines Geschenk, das sie von den Sankt-Sebastianus-Schützen bekommen hat: eine Anstecknadel mit Hahn. Diese hatte sich Erna Leirich bei ihrem letzten Besuch im Rheinland verdient: Sie ist amtierende Hahnenkönigin, nachdem es ihr dort gelungen war, mit verbundenen Augen einem Gummigockel den Kopf abzuschlagen.

Eine besondere Ehre wurde Ehrenschützenmeister und stellvertretendem Gauschützenmeister Horst Tischner zuteil: Er war im Mai 2011 zum Gauschützenkönig gekürt worden. Dazu gratulierte ihm Schützenmeisterin Erna Leirich und überreichte ihm als Anerkennung einen Zinnteller. Tischner wiederum stiftete dem Vereine eine Erinnerungsscheibe.

Stellvertretender Gauschützenmeister Christoph Kuchenreuter brachte in seinem Grußwort die Freude darüber zum Ausdruck, dass er an diesem Abend sowie beim 100-jährigen Gründungsfest nicht nur als stellvertretender Gauschützenmeister teilnehme, sondern auch als Mitglied des



Die neu gekürten Majestäten mit Schützenmeisterin Erna Leirich, 2. Schützenmeister Stefan Preischl und Bürgermeister Michael Dankerl

Fotos: crw



Die Adler-Vereinsmeister 2012

SIEGER UND PLATZIERTE DER ADLER-SCHÜTZEN

► **Jugendkönig:** Maximilian Lang (154-Teiler), 1. Ritter Tobias Schneider (167,9), 2. Ritter Sarah Mühe (227,8)

► **Schützenliesl:** Simone Leirich (25,6/98,5), 2. Franziska Preischl (25,6/202,9), 3. Angela Klier (104,0)

► **Schützenkönig:** Horst Tischner (113), 1. Ritter Wolfgang Brückl (160,6), 2. Ritter Sven Schmuderer (213,9)

► **Luftpistolenkönig:** Jürgen Braun (211,4), 1. Ritter Andreas Lang (494,2), 2. Ritter Manfred Klier (574,8)

► **Osserpokal:** Andreas Hirmer (37,5-Teiler), 2. Manfred Klier (88,6)

Vereinsmeister

► **Luftgewehr, Schüler männlich:** 1. Tobias Schneider (140 Ringe), 2. Markus Schmidbauer (132), 3. Marcel Wagner (110)

► **Schüler weiblich:** 1. Ann-Katrin Lang (149), 2. Christina Wagener (97)

► **Jugend:** 1. Sarah Mühe (266)

► **Junioren A:** Daniel Ried (318)

► **Junioren B:** Karina Kejker (300)

► **Schützenklasse:** 1. Daniel Schmuderer (358), 2. Daniel Kulzer (343), 3. Andreas Hirmer (336)

► **Damenklasse:** 1. Franziska Preischl (374), 2. Karin Braun (362), 3. Simone Leirich (356)

► **Altersklasse Damen:** 1. Gisela Schmidbauer (344), 2. Erna Leirich (309), 3. Evelyn Kernbichl (297)

► **Luftpistole, Jugend:** 1. Maximilian Lang (210)

► **Schützenklasse:** 1. Daniel Krieger (352), 2. Martin Rohse (351), 3. Jürgen Braun (341)

► **Altersklasse:** 1. Konrad Wensauer (353)

► **Senioren:** 1. Manfred Klier (337)

Schützenvereins Adler Willmering, in den er, so Kuchenreuter wörtlich, „eingeheiratet worden“ sei.

Bürgermeister Michael Dankerl brachte seine Freude zum Ausdruck, dass die Sankt-Sebastianus-Schützenbruderschaft Buschbell die weite Reise aus dem Rheinland nach Willmering nicht gescheut hat und auch beim 100-jährigen Gründungsfest der Adler-Schützen 2013 die Ehrenpatenschaft übernehmen wird. Dies wertete

Dankerl als Beweis für den hervorragenden Gemeinschaftssinn beider Vereine.

Zweiter Vorsitzender Heinrich Bock von den Sankt Sebastianus-Schützen, der sich in seiner Rede für die Einladung der Adler-Schützen zur Königsproklamation bedankte, verwies zunächst auf die lange Tradition seines Vereins, der auf ein Bestehen von 329 Jahren zurückblicken kann, die Adler-Schützen bereits 99 Jahre be-

stehen und 39 Jahre davon schon das Freundschaftsband beide Vereine miteinander verbindet. Im Namen der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft gratulierte Heinrich Bock den neu gekürteten Majestäten und überreichte an Franziska Preischl im Namen des befreundeten Vereins aus Buschbell ein Geldgeschenk. Heinrich Bock überreichte dem neuen Schützenkönig als Ehrengabe einen handgefertigten Tonkrug. (crw)